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通常例会

   12月 26日（火）

   １月 16日（火）　　　

   12月 19日（火） クリスマス家族例会（夜）
ＲＩ規定休会

   １月 ９日（火） 新年お祝い例会
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11 月の花
　11 月に入ると外で育つほとんどの草花の成長が
ストップします。寒さに弱い鉢物は室内に入れ、冬
への準備が始まります。しかし花店や園芸店には色
とりどりの花が多く並びます。その中からシクラメ
ンと菊の花を取り上げてみます。
☆シクラメン
　原産国は地中海地方で、日本には明治時代に伝わ
りました。花言葉は「遠慮」「内気」「はにかみ」。
　多年草で開花期は秋から春にかけて咲き、花弁は
一重や八重、フリル付など多種多様であり、色は白、
赤、黄、ピンク、絞りなど変化に富んでいます。
　冬の贈答用に重宝されますが、一冬で終わりとい
うのが多い中で元気な球根に恵まれたり、夏の管理
次第で何シーズンも花が咲くことがあります。
　「死」「苦」との語呂合わせ、赤色は血をイメージ
することから病人への見舞いには不向きです。
☆菊
　原産国は中国で日本には奈良時代末か、平安時代
初めに伝わり、花言葉は「高貴」「高尚」「高潔」です。
　菊は秋になるとよく見られる花で品種も多いです。
大菊…直径 20 ㎝前後で菊祭などに見事な花が見ら
　　　れます。
中菊…一般的な実用花で仏花などによく使われます。
小菊…直径が 1～ 3㎝で菊人形などに使われます。
スプレー菊…直径が 3～ 6cm でハウス栽培の切花
　に多い。スプレー（spray）とは先が分かれた枝
　の意味で、小枝の先に多数の花をつける。
その他…古典菊、食用菊などがあります。
　食用菊は特に黄色、桃色のもって菊などが有名で
す。干した「のし菊」は年中食べられます。

佐藤孝子地区直前ガバナー
　皆様こんにちは。地区大会の時
に高橋弘美さんから会員増強の事
について詩郎さんと二人で例会で
話してくださいと依頼されました。
私が地区の会員増強アドバイザーなのでお声が掛
かったと思います。その会員増強に関して、今日資
料を皆様にお配りいたしました。これは地区大会で
講演していただいた高崎 RC の田中久夫パストガバ
ナーのパワーポイントです。分かりやすい資料です
ので是非これを読んでいただけたらと思います。会
員増強については、佐藤詩郎委員長にバトンタッチ
してお話しいただきます。
　私は直前ガバナーということで芳賀年度がスター
トする前のガバナー補佐研修会、第1回・第2回チー
ム研修セミナー、そして PETS、地区協とここまで
の地区研修リーダーというお役をお受けいたしまし
た。7 月 1 日より伊藤ガバナー年度がスタートしま
した。早いもので、伊藤年度の地区大会が盛大に終
わりました。同時に芳賀ガバナーエレクト年度も
11 月 2 日にガバナー補佐研修会ということで実質
的なスタートを切りました。白鷹は場所も狭かった
り、クラブ自体も 30名くらいと少ない人数なので、
皆さんで本当に応援しないと大変だなっていうふう
に実感します。
　芳賀ガバナーエレクトは国際協議会に来年の 1
月 7 日オーランドに向け出発されます。いろいろ
な情報をたくさん持ってお帰りになると思いますの
で、楽しみにしたいと思います。
　では今日のクラブの会員増強について、佐藤詩郎
委員長からお話をしていただきたいと思います。

佐藤詩郎会員増強委員長
　こんにちは。孝子さんからの田中
久夫さんの資料「クラブを元気にし
よう」1 ページ目にロータリーは人
を育てる場所だという話があります
が、会員増強は企業でいう採用です。
どんな職種も容易でない状況にあると思います。
　昨日横浜で日産自動車のメーカー会議がありまし
た。数年前から整備士がなかなか採れない。学校に
も行かない。今、日産の整備士学校の半数はベトナ
ム人だそうです。全国の大きい企業も採用は容易で
なくなってきています。
　「クラブを元気にしよう」2 ページ目に、クラブ
の将来像をみんなで本気になって構想するという話
があります。現在ある目指すべき理想のクラブを研
究する。理想のクラブとは何だろうと考える。2 つ
目が、そのクラブと自クラブの問題点を比較して問
題点を探し出す。3 番目、他クラブの研究のため、
他クラブへメイクする、地区に人材を派遣して情報
を集める、とありますが他クラブへのメイクは現在
容易でないと思います。しかし本気になって自らの
クラブのために行動しないといけないのではないか
と思います。4 つ目はみんなで参加すべきイベント
をたくさん企画実行するということです。ロータ
リークラブは人を育てるというものの、やはり魅力
とか価値とかをみんなで考えて、みんなが出し合う
ことが大事だと思います。
　ここからは理想のクラブとは何だろう、我々のク
ラブの問題点は何だろう、参加すべきイベントを企
画するとしたら何があるのだろうということを 5
分ぐらいでテーブルごとに話し合っていただき、そ
れを認識するだけでもいいと思うのでよろしくお願
いします。
（5分経過）
　静香先生に入会のお願いに行った時、言葉だけで

何の資料も持っていきませんでした。やはり資料が
ないとうまくないと思いました。数名のピックアッ
プはしています。12 月から集中してやろうと思っ
ています。
　資料に関しては、ロータリーの目的、2800 地区
について、鶴岡ロータリークラブの説明を 1 ペー
ジに落としこもうと思っています。皆さんもできれ
ばどなたかに話をしていただければと思います。
　色々話を聞いていると他のクラブから対象者はほ
ぼ全員勧誘されています。地域的に狭い中、人口減
少もしている中で、ロータリークラブ 4 つ、ライ
オンズクラブも 4 つあります。ですからもう少し
会員増強にも変化を持たせるべき時期に来ているの
ではないかと思います。その辺もあわせて皆さんか
ら色々なご意見をいただいて、プログラムのなか、
あるいはインフォーマルミーティングでもう一度話
し合いできればなと思います。ぜひとも会員増強の
サポート支援をよろしくお願いします。

会 長 挨 拶 会長／冨田 喜美子 会員増強について

菅原　成規君　娘が英検の二級に合格しました。
佐藤　孝子君　久しぶりに例会で卓話をさせていただきまし

た。ありがとうございました。
菅野　秀綱君　妻の誕生日を忘れてしまいました。やっぱりダ

メな夫です。
加藤　静香君　会員の方がたくさん増えて下さるといいと思い

ます。若い方が入って新しい風が入るとまたこ
れまでと違う活気が出るかもしれません。

上野　欣一様　体調不良で地区大会、例会を欠席しました。回復
しましたのでよろしくお願いいたします。

髙橋　弘美様　クラブについて、会員増強について考えるいい
機会でした。孝子PG、詩郎委員長ありがとうご
ざいました。

佐々木仁道君　来年度会長を務めさせていただくことになって
います。今後人事を詰めていきます。依頼の際に
は快くご承諾をいただくとありがたいです。よ
ろしくお願いいたします。

冨田喜美子君　佐藤孝子さん、詩郎さん中心に会員増強のお話
ができ良かったです。

藤川　享胤君　スマイル。

令和５年11月12日（日）  第3034回  例会  （本年度第14回）
会員数：23 名　出席数：12 名　出席率：55％　前々回確定出席率：82.00地区大会

日時：2023 年 11月 11日 ( 土 ) ～ 11月 12日 ( 日 )
場所：ホテルメトロポリタン山形（第 1日目）
　　　やまぎん県民ホール（第 2日目）

記念講演
　第一部　「夢を語ろう　そして夢を叶えよう」
　第二部　「ロータリーの魅力を探ろう  そして仲間を増やそう」
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